

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan hasil analisis penelitian yang telah di paparkan diatas maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Kontribusi Program Magang berpengaruh signifikan terhadap kemampuan bersaing di dunia kerja lulusan Ekonomi Islam UIN Sumatera Utara. Hal ini terlihat dari hasil uji-t pada 2,901 dari t tabel sebesar 1,994 dengan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$ maka dapat dinyatakan bahwa H1 diterima dan H2 ditolak.
2. Soft skills tidak berpengaruh dan tidak signifikan Terhadap Kemampuan Bersaing di dunia kerja lulusan Ekonomi Islam FEBI UIN Sumatera Utara. Hal ini dapat dilihat dari hasil t hitung sebesar 2,253 > dari t tabel sebesar 1,994 dengan tingkat signifikan $0,027 < 0,05$ maka dapat dinyatakan bahwa Ho ditolak dan H1 diterima.
3. Kontribusi Program Magang dan Soft skills berpengaruh secara signifikan terhadap kemampuan bersaing di dunia kerja lulusan Ekonomi Islam FEBI UIN Sumatera Utara. Korelasi antara nilai R Square dengan nilai kemiringan regresi adalah 0,224. Kemampuan bersaing di dunia kerja dipengaruhi oleh program magang dan soft skill 22,4% dan sisanya 77,6% ($100\% - 22,4\%$) dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam model regresi linier ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis dan penelitian yang telah lakukan peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Mahasiswa Ekonomi Islam FEBI UIN Sumatera Utara

Dengan adanya kegiatan program magang pada saat di bangku kuliah diharapkan mahasiswa tingkat akhir yang telah selesai melaksanakan kegiatan program magang dapat menambah ilmu pengetahuan, kemampuan berkomunikasi, kerjasama, menambah relasi, dan wawasan tentang gambaran dari dunia kerja yang sesungguhnya yang pada nantinya berguna untuk mencari pekerjaan setelah lulus dari bangku kuliah. Untuk itu perlu bagi mahasiswa tingkat akhir seharusnya sudah mengetahui soft skills apa yang dimilikinya setelah sekian lama duduk dibangku perkuliahan dengan berbagai mata kuliah yang dijalani untuk meningkatkan kemampuan dalam bersaing mencari suatu pekerjaan.

2. Bagi Pihak FEBI Jurusan Ekonomi Islam

Dengan telah dilakukannya penelitian ini, sudah sebaiknya pendidikan yang ada di Jurusan Ekonomi Islam agar lebih ditingkatkan lagi seperti penambahan Soft skill bagi mahasiswa seperti penambahan mata kuliah yang sekiranya dapat menambah Soft skills seperti mata kuliah komputer dan adanya sertifikat komputer yang diberikan kepada mahasiswa yang telah lulus mata kuliah komputer, yang sangat berguna untuk pencarian kerja. Banyak dari mahasiswa tingkat akhir yang belum paham akan komputer baik itu dari bagian yang paling awal dan sering digunakan pada saat kuliah yaitu Ms Word, Microsoft Excel dan Power Point dimana hal ini sangat dibutuhkan dalam dunia kerja.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Penelitian ini dapat dijadikan referensi pada penelitian berikutnya. Untuk melakukan penelitian, Peneliti juga menyarankan dengan menggunakan tambahan variabel lain untuk mengetahui variabel apa saja yang dapat mempengaruhi terhadap kemampuan bersaing di dunia kerja selain variabel Kontribusi program magang dan Soft skills .